

NEWSPAPER

Debat Seru Cagub Jawa Tengah Segera Digelar, KPU Pastikan Tanpa Bocoran!

Agung widodo - JATENG.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 7, 2024 - 18:23



Foto; Bu Akmalia, salah satu pejabat senior KPU Jateng.

Kota Semarang- Kemeriahan pesta demokrasi Jawa Tengah semakin dekat! Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jawa Tengah telah mempersiapkan debat kedua calon gubernur (Cagub) dan calon wakil gubernur (Cawagub) dengan penuh keseriusan dan inovasi. Debat yang akan berlangsung pada 10 November 2024

di Mac Forum, Kota Semarang, ini mengusung tema yang sangat relevan: "Pembangunan Berkelanjutan, Membangun Infrastruktur, dan Ketahanan Pangan di Jawa Tengah dalam Menghadapi Perubahan Iklim dan Meningkatkan Kualitas Hidup Masyarakat."

Debat berdurasi 150 menit ini tidak hanya akan menjadi ajang adu gagasan, tetapi juga menyajikan acara penuh dinamika melalui enam segmen utama. Para kandidat akan membuka dengan penyampaian visi dan misi, penajaman gagasan dari setiap calon gubernur dan wakil gubernur, hingga segmen interaktif di mana mereka saling berdebat dan menguji gagasan satu sama lain. Debat ini diharapkan menjadi momen yang akan memperlihatkan pemimpin masa depan Jawa Tengah yang siap menghadapi berbagai tantangan zaman.

Menanggapi isu bocoran soal yang beredar di publik, Bu Akmalia, salah satu pejabat senior KPU Jateng, menepis rumor tersebut. "Desas-desus tentang bocoran jawaban itu sepenuhnya tidak benar. Waktu pembuatan soal sangat terbatas, sehingga kami bisa menjamin tidak ada kebocoran," tegasnya saat konferensi pers, di lantai 3 ruang rapat KPU Provinsi Jateng, Kamis (07/11/2024) pukul 16.00 WIB.

Lebih dari itu, KPU Jateng juga telah bekerja sama dengan aparat keamanan dari berbagai sektor, termasuk pihak kepolisian, untuk memastikan debat berlangsung aman dan tertib.

"Kami ingin masyarakat Jawa Tengah bisa menyaksikan debat yang lancar dan kondusif, sehingga bisa mengenal visi dan rencana konkret dari setiap pasangan calon," imbuh Bu Akmalia.

Dengan persiapan yang matang, KPU Jateng mengajak seluruh masyarakat untuk menyaksikan debat ini dan menjadi bagian dari demokrasi yang berkualitas dan transparan. Siapkan diri Anda untuk menyaksikan debat seru yang tak hanya informatif, tapi juga menentukan arah masa depan Jawa Tengah!.

JIS Agung